
Compte rendu 

Comité communication  

Mercredi 11 décembre 2019 

Présences : Karine Malépart, Mélanie St-Pierre , Emélie Poirier, Stéphanie Bonhomme 

Absent : Olivier Plante 

 

- Guide d’utilisation du groupe fermé sur Facebook 

Lors du dernier conseil d’établissement, Mélanie a présenté les nouvelles règles du 
groupe Facebook de l’école la Traversée. Les recommandations, règles et 
modifications de contenu ont été acclamés et acceptés. Nous sommes fiers du travail 

accompli ! 

• Le comité communication appliquera ses changements au retour des vacances 
de Noël afin de s’assurer que les nouveaux règlements soient compris et lus par 

tous les usagers Facebook.  

• Via la pochette facteur et par le courriel du mercredi, nous annoncerons les 
changements effectifs dès le 7 janvier 2020. Mélanie fera une lettre claire et 
concise qui expliquera les grandes lignes de ces changements. 

• Le comité communication aura aussi besoin d’une nouvelle autorisation pour la 

diffusion des photos des élèves sur Facebook. 

Administration du groupe Facebook 

• Afin d’éviter tout conflit d’intérêt et par désir d’équité, Mélanie se retire à titre 
d’administratrice, malgré sa participation au sein du comité communication. 
Puisqu’il s’agit d’une nouvelle prise en charge par le comité communication, 

tous les administrateurs présents seront remplacés. 

En appliquant le nouveau guide, le groupe Facebook aura des administrateurs 

représentant l’équipe-école, le comité communication et la direction. 

Pour l’Équipe-école : Julien Gauthier et Karine Malépart sont volontaires pour cette 

tâche 

Pour le comité communication : Stéphanie Bonhomme aura ce mandat 

Direction : Isabelle Perron 

 



• Mélanie regardera la faisabilité de répondre sous le nom de « école la traversée » 
plutôt que notre nom personnel. Nous ne voulons pas que les usagers prennent 
en aversion un administrateur. 

• Les questions de type : ‘’est-ce que vous connaissez les dates de ___?’’ Est-ce que 
vous savez si’’ seront répondus et rediriger aux bonnes plateformes par les 

administrateurs. 

 

- Message du mercredi (Prise en charge)  

• Dès le 18 décembre, Emélie prendra en charge le message du mercredi via la 
plateforme Mailchimp. 

• Emélie a fait un travail de moine pour récupérer tous les courriels, cependant sur 
certains formulaires, les courriels sont illisibles. Nous retournerons ces feuilles 
aux parents afin de s’assurer que nous avons la bonne épellation du courriel. 

• Un message a été envoyé à l’équipe-école ainsi qu’aux responsables de comité 
afin d’annoncer la prise en charge d’Emélie. Le courriel est le poiriere@csvt.qc.ca 

• Sur le site internet de La traversée, nous indiquerons le changement de courriel 

pour centraliser l’information. 

 

Contenu : 

• Pour l’instant, les messages du mercredi seront à toutes les semaines. 
 

• Les messages, suivis, mémos et activités doivent être envoyés au plus tard les 
lundis 18h. Nous sommes conscients que ses changements demanderont des 

ajustements dans les habitudes de l’équipe-école et des responsables. Nous y 
arriverons !! 
 

• Comme il s’agit d’une nouvelle plateforme qui prend en charge toutes les 
adresses, les parents devront vérifier leur boite de courriers indésirables pour les 

premières semaines. 
 

- Questionnement et mandat de diffusion 

• Le comité communication en discutant avec le comité admission pourrait 
reprendre la tâche de distribution des brochures dans les garderies. Nous 
trouvons que cela allègerait leur mandat déjà chargé. Nous plaçons ce point en 
suivi pour la prochaine rencontre. 



• Au retour des fêtes nous ferons le débroussaillage des plateformes pour bien 
détailler chacune d’elles. Un communiqué explicatif sera ensuite envoyé à tous 

les intervenants et parents. 

Prochaine rencontre 

22 janvier 16h15, local de Karine. 

Levée de la rencontre 

17h30 


